
① 日本代表に選ばれた時の感想は？
－中学・高校の時からＵ-20ワールドカップに

出ることが夢でした！－

今回選ばれて、今までやってきた事が無駄ではなかったんだな
と思います。
また大会中に20歳の誕生日を迎えられたことも含めて両親に
恩返しができたのも、とってもうれしかったです。

② コスタリカの大会について

－ いちばん印象に残っているのは決勝のスペイン戦 －

見たことがないほどの26000人もの観客数でした。そして日本コー
ルがものすごくて現地の人は日本を応援してくれていました。
日本は他チームと比べて、「チーム力」のレベルが高く、また細かい
ステップなどの技術力が高いと感じました。ただ、やはり他の対戦相
手と格段に違ってスペインは強く、ボールの持ち方が全然違っていて。
なかなかボールが奪えなかったです。

③ 全試合後の感想は？
－ 準優勝という結果については悔しさもありました－

試合を通して個人としてもチームとしても成長できたし、また世界に
通用できたという新たな発見がありました。

④ 今後の抱負・目標について
－ 最終的にはA代表 「なでしこジャパン」で

活躍できる選手になりたいです！ －

ここからが勝負だと思うので、準優勝という結果を
しっかり受け止めて今回感じた課題を日本で通用で
きるように成長していきたいです。
まずは10月から始まるWEリーグ戦に向けて大宮アル
ディージャVENTUSで活躍できるようにしっかり準備
していきます！

めざすは、A代表 「なでしこジャパン」！
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－ キャリアサポートパートナー タキザワ漢方廠 －

U-20女子ワールドカップ準優勝おめでとう！


